



Lirquén: Vecinos de Vipla cortan la ruta 150 y acusan falta de ayudas

Dirigentes pidieron que se entreguen mil viviendas de emergencia.

Un grupo de vecinos del sector Vipla en Lirquén, Penco se manifestaron la mañana de este viernes con el objetivo de solicitar la mayor llegada de ayuda al sector damnificado tras los incendios fo-

restales. Para ello, realizaron un corte de tránsito en la ruta 150, a la altura del Hospital Penco-Lirquén y exigieron que se acelere el proceso de entrega de soluciones al sector.

"Queremos que el Gobierno actual llegue y le de un espaldarazo al alcalde con mil viviendas de emergencia. A los ministros y autoridades de Gobierno les pedimos que vengan acá, y pasen una noche a la intemperie; nos vamos a seguir manifestando para que nos den soluciones. No queremos que la gente se esté paseando, si-

no que traigan soluciones", dijo Emmanuel Alarcón, dirigente del sector.

El reclamo responde a que, según denuncian los vecinos, las viviendas de emergencia no se pueden instalar en los terrenos donde estaban emplazados los inmuebles siniestrados.

En la instancia también parti-

cipó el alcalde Rodrigo Vera, quien indicó que "queremos que los recursos lleguen a la gente, la gente necesita donde pasar el invierno. Necesitamos un representante en la Región del Gobierno que coordine todo esto, en Vipla no tienen recursos, no tienen solución. Resulta inentendible que el Ministerio de Vivienda priori-

ce la demolición de Ríos de Chile, y lo primero son las casas. Acá no puede pasar lo mismo que en Valparaíso".

La acción se desarrolló pasadas las diez de la mañana, y efectivos de Carabineros debieron intervenir para evitar que el tránsito vehicular hacia Lirquén no se vierá interrumpido.